

WINGregional Wien – Frisches Blut und aktuelle Themen für ein Netzwerk mit Zukunft! – Teil 2

In unserem Beitrag im WINGbusiness 4/04 haben wir viel von Veränderungen geschrieben und genauso viel angekündigt. Nun, das sollen nicht nur leere Worthülsen gewesen sein! WING'ler treffen, Kontakte pflegen, Exkursionen und Veranstaltungen sowie das Netzwerk sind dabei jene Punkte, die besonders hervorstechen. Diesen Ball greifen wir gerne auf und haben ein Programm für das Frühjahr 2005 erarbeitet, das genau diese Punkte abdecken soll.

Eine Mischung aus fachlichen und kulturellen Veranstaltungen mit ausreichender Möglichkeit zum aktiven „networken“ soll möglichst alle Interessen und Wünsche erfüllen. So werden wir dieses Jahr das WINGdinner einführen, das in den Monaten Jänner, März, April, Mai, Juni, September, Oktober, November und Dezember auf dem Programm steht. Dazu kommt noch eine Firmenexkursion zur Fa. Aichelin GmbH im März und der Besuch der Sonderausstellung „Massenware LUXUSGUT“ im Technischen Museum Wien im Mai. Alle unsere Veranstaltungen werden in Hinkunft am ersten Donnerstag im Monat, Feiertage ausgenommen, stattfinden.

Alle Informationen zu den Veranstaltungen finden Sie auf der Homepage des WING.

Nochmals möchten wir die Einladung aussprechen, mit uns in einen Dialog zu treten, um die rund 350 WING'ler in Wien, Niederösterreich und Burgenland enger in Kontakt zu bringen. Spart nicht mit Kritik, bringt eure Ideen ein, oder wie Julius Robert Oppenheimer einst meinte: „Brilliant Ideen sind organisierbar!“

Kontaktpersonen WINGregional Wien:



Dipl.-Ing. Alexander Kainer
alexander_kainer@at.rolandberger.com
Tel. +43 676 544 68 49



Dipl.-Ing. Michael Kaiser
michael.kaiser@tucareer.com
Tel. +43 699 1913 3026

Rückblick auf DAP 2005

Die intensive Pflege der Kontakte mit der industriellen Praxis zählt zu einem der wichtigsten Anliegen der vier Institute des Fachbereiches für Wirtschafts- und Betriebswissenschaften. Der Erfolg dieser Zusammenarbeit lässt sich an insgesamt schon mehr als 1000 Diplomarbeiten sehen, die von

Studierenden in Zusammenarbeit mit über 150 in- und ausländischen Unternehmen durchgeführt wurden.

Am Freitag, den 28. 1. 2005 fand zum mittlerweile 22. Mal die Diplomarbeitpräsentation DAP des FWB statt. Insgesamt wurden 14 Diplomarbeiten

präsentiert, wobei die fachlichen Schwerpunkte u. a. heuer auf Strategischem Management und Prozessmanagement lagen.

Es konnten insgesamt rund 150 Besucher begrüßt werden, davon etwa 120 Vertreter der Wirtschaft. Diese Präsenz sowie das gute Feedback der Teilnehmer unterstreicht die Praxisrelevanz der Arbeiten und

bestärkt den FWB mit Dekan Habermüller an der Spitze, den eingeschlagenen Weg der Zusammenarbeit weiter fortzuführen und zu vertiefen.

Den Abschluss bildete wieder das traditionelle Buffet, zu dem Bgm. Nagl geladen hatte.

